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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“..por que esta é a vitória que vence o 
mundo: a nossa fé, por que esta é a vitória 
que vence o mundo: a nossa fé, a nossa fé.

E sabe gente na batalha espiritual que nos 
estamos enfrentando a vitória é a nossa 
fé. ..a fé deve-se traduzir em obras de fé, 
e a principal obra de fé é a interceção, a 
batalha espiritual se vence na interceç o.ã́o.

..especialmente a interceção na linguagem do 
Espirito.. 
..você nem sabe por que você esta pedindo, 
como você esta pedindo, em que sentido você 
esta pedindo.. mas o Espirito Santo sabe.. os 
anjos sabem.. e os anjos se poem em batalha 
e os anjos começam a combater e os anjos 
vão para vencer a batalha lá onde esta o 
problema.
 ..nos acabamos nesse momento vivendo a 
comunhão dos santos, então nos os 
combatentes da terra nos unimos aos 
combatentes do céu..se unem a nos e formam 
a maravilhosa comunhão dos santos. Gente é 
lindo!

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib / Pregação: Vitoriosos na interceção

“Por sua revelação, “o Deus invisível, por seu 
imenso amor, fala aos homens como amigos..para 
convida-los à comunhão consigo e nela recebê-
los”. A reposta adequada a este convite é a fé. 
A fé é uma adesão pessoal do homem inteiro a 
Deus que se revela. Ela inclui a adesão da 
inteligência e da vontade à Revelação que Deus 
fez de si mesmo por suas ações e palavras.
A fé é necessaria à salvação. (CIC 142, 176, 183)
Oração do creio:
Creio em Deus Pai Todo-Poderoso, criador do 
céu e da terra. E em Jesus Cristo, seu único 
Filho, nosso Senhor, que foi concebido pelo poder 
do Espirito Santo; nasceu da Virgem Maria; 
padeceu sob Pôncio Pilatos, foi crucificado, morto 
e sepultado. Desceu a mansão dos mortos; 
ressuscitou  ao terceiro dia, subiu aos céus; está 
sentado à direita de Deus Pai Todo-Poderoso, 
donde há de vir e julgar os vivos e os mortos. 
Creio no Espírito Santo; na Santa Igreja Católica; 
na comunhão dos santos; na remissão dos pecados; 
na ressureição da carne; na vida eterna.Amém.
(CIC 184)              (Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

“O Reino não se realizará, portanto, por um triunfo histórico da Igreja segundo um
progresso ascendente, mas por uma vitória de Deus sobre o desencadeamento último do mal que 
fará sua esposa descer do céu.” (CIC 677)

Boa parte daquilo que veremos no mundo no tempo da grande tribulação(CIC 675) a Igreja já
pôde identificar ao longo desses 2mil anos desde de que Cristo ressuscitou e subiu aos céus. 

O povo de Deus e toda a humanidade deve se preparar então para estar firmes no Senhor, 
ser cristãos de verdade, com o foco em Jesus Cristo, ser santos a toda prova, pois Jesus vem! 

Algumas dificeis realidades que a Igreja ao longo de todos esses anos já viu no mundo: 
perseguições por parte dos demônios, que andam pelo mundo tentando fazer perder as 
almas(tentações por pensamentos, imaginação e sentimentos); perseguição por nossos irmãos que 
vivem sem se importar com a vontade de Deus e que influenciados pelo demônio e sem perceber 
que são fihos do Deus verdadeiro e único perseguem o povo de Deus, ataques espirituais indo além 
das tentações ou seja pessoas que distantes de Deus buscam apoio com os demônios para fazer 
maleficios espirituais; rede de mentiras; falsas doutrinas; mal uso das tecnologias e ciências, e se 
fossemos comparar a uma batalha militar poderiamos dizer também que podemos estar prontos para 
receber fogo amigo e fogo inimigo.
“Sede sóbrios e vigilantes. O vosso adversário, o diabo, anda derredor como um leão que ruge, 
procurando a quem devorar. Resisti-lhe, firmes na fé, certos de que iguais sofrimentos atingem 
também os vossos irmãos pelo mundo afora.” (1 Pd 8,9)

Jesus repetiu muitas vezes a seus discipulos diante das muitas adversidades: “Não tenhais 
medo!” (Mt 10,26 / Mt 14,27 ) Aqueles que perseguem o povo de Deus teram que ser mais forte 
que Deus para tirar da mão de Deus o seu povo. (Jo 10,27-30)
Jesus que subiu aos céus e durante todo esse tempo intercede por nós junto ao Pai(Hb 9,24), 
atento a oração do seu povo e ouvindo o seu clamor vai vir acabar com o mal(CIC 677). E separar 
o joio do trigo(Mt 13,30)

“O triunfo de Deus sobre a revolta do mal assumirá a forma de juizo final, depois do derradeiro 
abalo cósmico deste mundo que passa.” (CIC 677)
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